



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

27/06/2023

OPINIÓN

A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO



**Germán
Martínez**





Ni los aspirantes presidenciales que asistieron al evento en el que “Va por México” anunció su metodología para elegir candidato quedaron totalmente convencidos del proceso de selección. De ahí que, los más optimistas, dijeron que irían a revisar con sus equipos la pertinencia de las mencionadas reglas para determinar si se inscribirían en el concurso. En tanto, hubo quienes como el senador Germán Martínez, o el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, prefirieron ni apuntarse a la contienda.

A la sombra...

Este lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador recibió a Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena, mientras que el bloque opositor conformado por el PAN, PRI y PRD presentó su método para seleccionar a su candidato presidencial. Delgado ingresó a Palacio Nacional sin dar explicaciones a los medios, mientras que el bloque opositor anunció la creación del Frente Amplio por México, encargado de elegir a su candidato.

Dicen los que saben que el mandatario le reclamó al líder de Morena por los movimientos del fin de semana de la secretaria General de Morena, Citlalli Hernández, quien fue señalada de apoyar a la alcaldesa Clara Brugada para que sea la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y hasta convocó a una reunión para destaparla con el ala radical del Movimiento en la capital. Que el político de Colima, nos cuentan, simplemente le explicó que él tampoco estaba enterado de este movimiento y que sí, sabe que eso puede generarles problemas.

Tras casi dos horas de reunión, Delgado salió por el estacionamiento para evadir a la prensa, visiblemente regañado, mientras que el presidente salió para practicar deporte. Durante su conferencia matutina, López Obrador criticó el proceso de selección de la oposición y señaló que era una "fachada y una simulación" de la élite del poder económico y político. El bloque opositor afirmó que su proceso de selección respetará la Constitución y acusó a los aspirantes de Morena de estar en campaña anticipada.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, mencionó que la figura del frente político está incluida en la Constitución Mexicana, a diferencia de las "corcholatas" del presidente López Obrador. Explicó que su método constará de tres etapas: registro, selección de aspirantes y foros o debates entre los finalistas. Antes del anuncio de este mecanismo, Mario Delgado descalificó el método de la oposición y acusó que su objetivo era regresar la corrupción y el saqueo de los bienes nacionales. Además de la visita de Delgado, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, también visitó Palacio Nacional. Pero también fue muy discreta a la hora de guardar el secreto del nuevo encargo del Presidente.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

27/06/2023

OPINIÓN

Personajes como Beatriz Paredes, Vicente Fox, Enrique de la Madrid, Xóchilt Gálvez, Guadalupe Acosta Naranjo, Lilly Téllez, Claudia Ruiz Massieu, Ildefonso Guajardo, Santiago Creel, Carlos Romero Hicks, Jorge Preciado, Silvano Aureoles, Gustavo de Hoyos, Beatriz Pages, Cecilia Soto, Rubén Moreira, y Luis Espinoza Cházaro, entre muchos otros personajes de la vida pública estuvieron presentes en la presentación de los acuerdos. Lo que algunos observadores criticaron es que dejaron que estuviera presente Claudio X. González, un personaje que está en la mira del Presidente y que puede resultar un punto débil de la oposición si llega a representar un peligro para la 4T. ¡Ahí está el pan!, gritaron algunos observadores, y no precisamente refiriéndose a Acción Nacional.

Con las corcholatas morenistas de gira por el país, capta reflector que en su visita a Puebla, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de afiliación al Partido del Trabajo, no perdió oportunidad para poner foco sobre dos de sus compañeros de militancia en camino por la presidencia municipal de la capital del estado. Resaltó como excelentes opciones a los diputados locales Toño López y Nora Merino, quienes manifestaron su respaldo al proyecto, aunque en el caso del primero resulta que suma meses de insistir en las capacidades, experiencia y propuestas que existen entre las filas de la fuerza política comandada a nivel nacional por Dante Delgado.